

Erstklässler auf Recyclingreise

Projekttag in Klasse 1a, 1b, 1c" am 04.06.24 - Thema Müll

Am Dienstag, 04.06.24 hatten unsere drei 1. Klassen und ihre KlassenlehrerInnen jeweils eine Doppelstunde (90 min.) Besuch der Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur (KEK).

Es war ein spannender, informativer und kreativer Vormittag für unsere ErstklässlerInnen. Die Ergebnisse und die vor Freude strahlenden Gesichter der Kinder sprechen für sich. Mit viel Spaß, ihren Vorerfahrungen und ganz vielen Fragen haben die Kinder sich dem Thema Klima- und Umweltschutz spielerisch angenähert und motiviert gebastelt.

Zuerst wurden die Kinder inhaltlich in das Thema eingeführt, indem die richtige Mülltrennung thematisiert wurde und verschiedene Müllarten in den richtigen Tonnen eingeordnet wurden.

Schließlich hat jedes Kind aus dem selbst mitgebrachte leeren Milchkarton ein Haus gebastelt und mit Erde und Kresse befüllt.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei Fr. Knoll und Fr. Machura und der Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur (KEK) bedanken für diesen einen gelungenen Projekttag bei uns an der Tullaschule .

Wir freuen uns schon auf das nächste Projekt im Rahmen der Umweltbildung.

L. Langer